

**INVERSIÓN DE 7 MIL 700 MILLONES DE PESOS**

# Trabajan en la reposición de la ruta Paso Vergara

**ROMERAL.** Personal con maquinaria pesada se encuentran trabajando intensamente en las labores de reposición de la ruta internacional Paso Vergara (J-55). Esto, gracias a un contrato de emergencia a cargo de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP), el cual considera una inversión que supera los \$7.700 millones y que posibilitará subsanar los daños ocurri-

dos tras los temporales del invierno recién pasado y devolver la conectividad con Argentina.

En la actualidad, las faenas se desarrollan a partir del kilómetro 53 de la vía y se extenderán hasta el límite internacional Km. 80, donde se ubica el complejo aduanero San Pedro de Vergara, a 2.505 metros sobre el nivel del mar.

Recientemente se efectuó un encuentro de autorida-

des, vecinos y operarios para dar inicio formal a los trabajos que se prolongarán por 360 días.

## IMPACTOS POSITIVOS

El seremi del MOP, Renzo Casas-Cordero, valoró la iniciativa priorizada por la cartera que dirige la ministra Jessica López y que se suma a iniciativas similares en la ruta 115-CH, Paso Internacional Pehuenche, L-45 en el santuario de la

naturaleza río Achibueno de Linares y L-751 en la precordillera de la comuna de Parral.

“La Región del Maule sufrió las consecuencias de los temporales y hoy se trabaja con proyectos para reconstruir y devolver la conectividad a los vecinos y usuarios en mejores condiciones e igualmente favorecer la actividad productiva de estos importantes territorios”, señaló el funcionario.



Actualmente se trabaja en la ruta J-55 para dejar habilitado el Paso Vergara.